# EUDS Mi Universidad

## **Ensayo**

Nombre del Alumno: Elvia Esther Pérez castellanos

Nombre del tema: la gestión, la gestión social y gestión social como mecanismo de la implementación de políticas publicas

Parcial

Nombre de la Materia: gestión del trabajo social

Nombre del profesor: Lic. Manuela Nery Jiménez

Nombre de la Licenciatura: trabajo social y gestión comunitaria

Cuatrimestre: noveno cuatrimestre



#### Introduccion

A continuación daremos a conocer algunos temas acerca de la gestion social vamos a ver cuales son los tipos de gestion que hay cuales son las ventajas y las desventajas que podemos aplicar en la gestion social.

Se tratan conceptos relacionados a los mecanismos que permite a estas entidades alcanzar sus objetivos, temas como Gestión Social, Conocimiento, Innovación y Tecnología.

La Gestión Social va relacionada con satisfacer las necesidades de la ciudadanía brindando una mejor calidad de vida, permitiendo la vinculación y participación de los ciudadanos a los programas establecidos por las entidades estatales, el Conocimiento, la Innovación y Tecnología, se enfoca en el funcionario que ingresa a laborar en la entidad, observar si cuenta con el conocimiento requerido para desempeñar el cargo y con las herramientas, tecnología actualizada, correcta y adecuada para sus funciones.



#### La gestión

La gestión es un conjunto de procedimientos y acciones que se llevan a cabo para lograr un determinado objetivo.

La palabra gestión proviene de "gestus", una palabra latina que significa: actitud, gesto, movimiento del cuerpo. Se denomina gestión al correcto manejo de los recursos de los que dispone una determinada organización, como, por ejemplo, empresas, organismos públicos, organismos no gubernamentales, etc.

Es un grupo de acciones que deben ser ejecutadas para lograr un fin determinado, por ejemplo, un trámite, proyecto o la resolución de un conflicto. Las personas que toman el compromiso de organizar y dirigir las instituciones suelen ser llamadas gestores. Los mismos son responsables de la rentabilidad y éxito de los organismos para los que trabajan.

se llama gestión de la estructuración al proceso de gestión que se ocupa del diseño, la mejora y la evaluación de esa pauta regular de acción e interacción implícita o explícitamente establecida que llamamos estructura social de la organización.

Las características de este acompañamiento y la manera de trabajar la ocupabilidad deben ajustarse a las necesidades y disponibilidad de las personas. Así deben plantearse diferentes estrategias según si se trata de un joven sin formación, una mujer madura que busca trabajar después de dedicar unos años al cuidado de un familiar o una persona con inteligencia límite.

La gestión de equipos no es una acción fácil de llevar a cabo. Es necesario establecer unas técnicas para optimizar este proceso.

La Gestión por Procesos: Un Enfoque de Gestión Eficiente aplicaron la experiencia obtenida para optimizar el resto de sus procesos en toda la organización. El nuevo tipo de organización enfocada a los procesos, contiene, no obstante, a la anterior forma de organización estructural, sumándole el concepto del agregado de valor para un destinatario (cliente interno o externo) y exige atender, no sólo a los factores internos del sistema (técnicos, etc.).



#### Tipos de gestión

- Gestión empresarial: Es un conjunto de acciones que se enmarcan en un plan estratégico de negocios y que aportan valor al crecimiento de la empresa.
- Gestión de carteras: Es una actividad que consiste en tomar decisiones de inversión y aplicarlas sobre un conjunto de activos seleccionado de forma discrecional y personalizada.
- Gestión de proyectos: Es la administración de una serie de recursos con el objetivo de desarrollar un proyecto (que puede ser de cualquier tipo) en un tiempo determinado.
- Gestión ambiental: Es una serie de tareas destinadas al desarrollo sostenible de un proyecto o empresa, de manera que impacte lo menos posible en el medioambiente.
- Gestión social: Es el desarrollo de una serie de herramientas y proyectos para fomentar la inclusión social. Es decir, el mayor acceso a educación, servicios de salud, oportunidades de trabajo, vivienda, seguridad, etc. Asimismo, se busca una mayor conexión entre los miembros de una comunidad.
- Gestión del conocimiento: Es un concepto aplicado a las empresas. Hace referencia a la transferencia de experiencias y conocimientos entre los miembro de una organización. Esto, a fin de conseguir mayor beneficio para la firma.

La gestión social ha sido definida como la construcción de diversos espacios para la interacción social. Según la Licda. Albertina Dávila, en su documento La Gerencia Social (Inédito). La gestión social: es un proceso complejo que implica un conjunto de funciones administrativas que orientan, configuran y potencian acciones concretas que pretenden la dignificación de la vida, el uso racional de los recursos, la satisfacción de las necesidades materiales e inmateriales.

Gestión y Disponibilidad de Recursos: "La gestión es el medio por el cual se obtienen recursos materiales y financieros que permiten cumplir metas programáticas establecidas en un plan de trabajo determinado.

#### Características:

- Propiciar la organización y participación de las comunidades en interacción con organismos gubernamentales y no gubernamentales, para incrementar el desarrollo.



- -Fomentar procesos y prácticas que faciliten la creación de la nueva institucionalidad del aparato estatal con énfasis en la participación ciudadana y el control social.
- -Generar procesos dirigidos a la construcción de conocimientos colectivos sobre la realidad de los estados, municipios y parroquias.

Rol del gestor social: Principales papeles que debe desarrollar el gestor social, en búsqueda de mayor integración con la comunidad. El papel principal del Gestor social como trabajador social debe entregar a la comunidad las herramientas suficientes en los miembros de ellas demostrando la integración, destrezas y habilidades con la que cada individuo de la comunidad pueda resolver sus problemas.

Es la intervención de los ciudadanos en la toma de decisiones respecto al manejo de los recursos y las acciones que tienen un impacto en el desarrollo de sus comunidades.

La Gestión Social trabaja de manera interdisciplinaria en servicios. Diseño, ejecución y evaluación de estrategias integrales y proyectos sociales, de investigación y de intervención con enfoques diferenciales integrales y perspectiva de seguridad humana.

Abordar la problemática de las políticas sociales nos obliga a rastrear sus orígenes histórico sociales y su evolución ulterior. El poder en la sociedad humana es la capacidad que tiene un individuo o grupo social de tomar decisiones que afecten las actividades de otros individuos o grupos, según los intereses y la voluntad de quien dispone de esa capacidad.

La población objetivo es un subconjunto de la población total (población de referencia) a la que están destinados los productos del proyecto.

La razón del por qué focalizar se basa en que los recursos disponibles son limitados (para satisfacer las necesidades existentes y hay crecientes necesidades insatisfechas. Por consiguiente, se debe aumentar la eficiencia para hacer más con menos.

Las políticas sociales y el desarrollo de las áreas de intervención del Trabajo Social creemos que abordar este tema implica situarse en la comprensión de lo que es el Estado como generador de políticas sociales, tal como ya lo hemos hecho; sin embargo, esta comprensión sería muy unilateral si nos quedásemos en el esquema que la ampliación del Estado multiplica las políticas sociales



La investigación científica es un tema de permanente preocupación entre los profesionales del Trabajo Social porque en toda disciplina se debe investigar para poder enriquecer el conocimiento del conjunto de problemas que atañen a su objeto de intervención profesional.

La investigación es importante para el Trabajador Social porque le permite determinar los objetivos y las estrategias de su acción, haciéndola coherente con cierto nivel científico y evitando que ella caiga en el empirismo rutinario. Por otra parte, el producto de esa investigación podría ser devuelto a los sectores sociales con los cuales se opera en términos de apropiación social del conocimiento adquirido, lo cual les permitiría releer su realidad objetiva y planear acciones conjuntas, en el cuadro de una labor promocional.

El estudio del papel desempeñado por la profesión del trabajo social en la sociedad ha sido una preocupación constante, aun mas luego de la reconceptualización, aumentando en proporción la serie de acontecimientos económicos, políticos, sociales, culturales y ambientales a nivel mundial.

La gerencia política (o gestión política) es un campo profesional amplio y en constante evolución que abarca una serie de actividades en la política activa. El campo incluye la consultoría y gestión de campañas, creación y adquisición de publicidad, la política de base, la investigación de la oposición, defensa de temas, cabildeo, recaudación de fondos y sondeos de opinión. Algunos consideran que la gestión política es una forma aplicada de la ciencia política.

La gestión social es un conjunto de mecanismos que promueven la inclusión social y la vinculación efectiva de la comunidad en los proyectos sociales. Ésta permite que los sujetos cultiven un sentido de pertenencia, de participación ciudadana y de control social para el mejoramiento del Programa de Alimentación Escolar.

La política pública es un campo de interés investigativo de los estudios políticos, y las ciencias sociales en general, existe una variedad de acepciones sobre éstas, pero no se cuenta con una definición con pretensiones de gran precisión que recoja un consenso general.

### https://concepto.de/gestion/#ixzz7WEq3gJGV



#### bibliografias

https://concepto.de/gestion/

https://www.gob.mx/sep/acciones-y-programas/que-es-la-participacion-social

 $\frac{\text{https://es.wikipedia.org/wiki/Gerencia}}{3\%\text{ADtica}\%20(o\%20\text{gesti}\%\text{C3}\%\text{B3n,actividades}\%20\text{en}\%20\text{la}\%20\text{pol}\%\text{C3}\%\text{ADtica}\%20\text{act}}{iva}.$ 

https://www.google.com/search?q=GESTI%C3%93N+SOCIAL&bih=969&biw=1920&rlz=1 C1ONGR\_esMX1006MX1006&hl=es&ei=zzWpYoXOHPfWkPIPwMA7&ved=0ahUKEwjF8 dOKp674AhV3K0QIHUDgDgAQ4dUDCA4&uact=5&oq=GESTI%C3%93N+SOCIAL&gs